

## 忙しい朝こそ、 交通ルールを守って!

朝の道が混んでいる時間帯は、信号待ちの車が赤信号になっても強引に入ってくることもあるので子どもたちが心配。横断歩道の前で一時停止しない車も多いです。特に心配なのは遅れてくる子どもたち。急いできた子どもと、急いでいる車が行き合うのが危ないですね。



健康につながったのが健康だったということ。毎朝出たのが健康だったという

雨の日も風の日も、通学路には毎朝子どもたちの交通安全を見守る交通指導員の姿があります。本市では11月1日現在で155人の交通指導員が活動中。本市在住の20歳〜80歳（健康で任務の遂行に支障がない場合は80歳以上も可）で、人格圓滿、身体強健、交通安全に熱意があり指導力がある、などの条件を満たす人を、各小学校区ごとに小学校長とPTA会長、自治会長が推薦しています。



雨の日も風の日も、通学路には毎朝子どもたちの交通安全を見守る交通指導員の姿があります。本市では11月1日現在で155人の交通指導員が活動中。本市在住の20歳〜80歳（健康で任務の遂行に支障がない場合は80歳以上も可）で、人格圓滿、身体強健、交通安全に熱意があり指導力がある、などの条件を満たす人を、各小学校区ごとに小学校長とPTA会長、自治会長が推薦しています。

## インタビュー Interview

### 見守り続けて43年 根津 英雄さん（鳥取町）

芳賀小学校区で交通指導員を務める根津さんは、本市の交通指導員の中で最も長い、交通指導員歴43年目を迎える大ベテラン。毎朝、通学する子どもたちを温かい笑顔で見守っています。

# 気を付けて、行ってらっしゃい!!

問 交通政策課 ☎027-898-6263



雨の日も風の日も、通学路には毎朝子どもたちの交通安全を見守る交通指導員の姿があります。本市では11月1日現在で155人の交通指導員が活動中。本市在住の20歳〜80歳（健康で任務の遂行に支障がない場合は80歳以上も可）で、人格圓滿、身体強健、交通安全に熱意があり指導力がある、などの条件を満たす人を、各小学校区ごとに小学校長とPTA会長、自治会長が推薦しています。

### 市交通指導員会は 創立50周年を迎えました



鳥取市交通指導員会 創立50周年記念式典



創立50周年を記念し、10月24日前橋こども公園で記念式典を開催。式典ではベンチの寄贈（写真は本紙3ページ）や県警察音楽隊の演奏を実施しました。

市交通指導員会会長・野口英雄さんは、「子どもたちに「おはよう、気を付けて」と声を掛けると「おはようございます」と元気なあいさつが返ってきます。こう

して、私たちも子どもたちからいつも元気をもらっています。交通指導員であることに誇りと感謝の気持ちを持ち、この50周年を機に心を新たに、子どもたちのために誠心誠意、力を合わせ頑張ります」と、今後の活動への抱負を話しました。



## ありがとう 交通指導員さん

交通指導員は朝の登校時だけでなく、学校行事や地域行事の際に活動することもあります。行事が安全に実施されるため、周辺の交通を見守っています。



総社秋元公歴史まつりで迂回の案内をする交通指導員。



下川淵小の持久走大会で交通整理をする交通指導員。